

Mi casita

N.º 96 Noviembre 2024



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

SALUDOS CORDIALES

Queridos amigos, por medio de nuestro boletín del mes, reciban un saludo cordial en nombre de todas nosotras que vivimos en “MI CASITA”

Queremos contarles que ya estamos iniciando los dos últimos meses de este año académico y de formación personal.

Tanto nuestras amigas del pedagógico y de la secundaria, están realizando algunas actividades y algunos talleres, que les va a ayudar en acumular horas de estudios para sus currículos de aprendizaje. Les animamos a cada una de ellas a seguir con muchas ganas.

QUE EL SEÑOR DE LOS MILAGROS CUIDE SUS CAMINAR COTIDIANO.

A NUESTRA MADRE INES



En esta oportunidad queremos agradecer a Dios y en particular a nuestra madre INES, por ser la protagonista y ejemplo de responsabilidad. Esta actitud de ella, nos impulsa a seguir logrando cada día y llegar a ser personas de bien y útiles para la sociedad. Te queremos madre Ines, gracias por las enseñanzas de cada día.

¡QUE DIOS TE BENDIGA!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental
0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com ines_hsj@hotmail.com

MI EXPERIENCIA.



Yo soy Neyvit Pizango, estudiante del pedagógico del segundo semestre, de la especialidad de nivel primaria. Quiero contarles mi experiencia de estos primeros meses como estudiante. Al proceder de una comunidad venia con muchos miedos. Pensaba que me iría mal en mis estudios en el pedagógico. Porque nos exigen bastante los maestros de las áreas, tanto en los trabajos como en las practicas. Pero me di cuenta que poniendo de mi parte, pude entrar en el ritmo y superar muchas dificultades. Yo vengo de una familia Shawi y la educación queramos o no, es de nivel bajo, pero que tampoco me quitó las ganas de estudiar. Y ya voy a terminar el primer año de estudio y mi primer año en “MI CASITA”, junto con mis compañeras.

TODOS LOS SANTOS Y LOS FIELES DIFUNTOS

El mes de noviembre tiene mucho realce en cuanto a celebraciones religiosas. Así, el primero de noviembre tenemos la solemnidad de todos los santos y el día 02, la celebración de los fieles difuntos. Son celebraciones cristianas, en la que todos los pueblos de nuestra amazonia peruana lo celebran, lo viven al estilo de cada cultura en cada pueblo. Por ejemplo en Yurimaguas el primero, lo dedicamos a los niños que murieron y se va a los cementerios llevando cosas de comida y bebidas para compartir, y después de rezarles se dice la frase: ángeles, ángeles. El día dos lo dedican a los muertos adultos. En este día suelen llevar alguna cosa que le gustaba cuando estaba vivo. Los cementerios en estos días se llenan de mucha gente. Son momentos en los que los familiares, les recuerdan con mucho sentimiento y aprecio. Que todos los santos intercedan ante Dios por nosotros y los fieles difuntos descansen en paz.



ACTIVIDADES DEL MES

LIBRETAS DE NOTAS



En este mes recogieron las libretas de notas del tercer bimestre de nuestras amigas de la secundaria y de la primaria. Para serles sinceros queridos amigos, nuestras amigas levantaron los puntajes de notas. Esto es básico para nuestras amigas, porque están demostrando responsabilidad, entusiasmo y dedicación. Y para todas nosotras, es un motivo de no bajar el nivel de estudio, ser puntuales en entregar los trabajos a su debido momento para que no nos bajen los punto de notas.

PROCESIÓN



En coordinación con todos los hermanos de la parroquia San Gabriel de la Dolorosa, los catequistas, organizaron la procesión del Señor de los Milagros. Dicha procesión se realizó por la calle quince de Agosto que es una de las calles principales de Yurimaguas. A esta procesión, acudimos juntamente con los hermanos de las capillas Virgen del Pilar y nuestra señora de Fátima del asentamiento humano Buena Vista. Acudimos todas a esta procesión, ya



que es una tradición acompañar al Cristo moreno.

EN EL PEDAGÓGICO

Muchas de nuestras amigas estudian en el pedagógico, para llegar a lograr la carrera de



maestras en educación. A lo que vamos es, que cada mes realzan diferentes actividades en dicha institución. Este mes de noviembre, comenzaron dándole homenaje a la canción criolla que es muy sonado en todo nuestro Perú. En ella, participaron alguna de nuestras amigas, ya que les gusta el arte y la música.



ABILIDADES

En nuestro nivel de aprendizajes, vamos mostrando distinta capacidades. Esto no es solo en el nivel su-



perior, sino también el nivel secundaria. Por eso en esta ocasión nuestras amigas: Sucut Lía, Rosana Tangoa y Ivis Tatiana, nos muestran que se puede aprovechar las botellas descartables, convirtiéndolos en recipientes de escritorios. Y nuestra amiga Neyith, aprovecho un calcetín usado, para hacer un títere.



AGRADECEMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestro amigo Mons. Jesús María Aristín Seco.
- A nuestros amigos de la parroquia de la purificación de (Badajoz)
- A nuestros amigos del convento de santa Clara de (Almendralejo Badajoz)
- A nuestros amigos del colegio Virgen de los Dolores.
- A nuestro amigo Vicente Venegas Iglesias.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.